

Mitgliederversammlung TVE 2024

Anlage 7

Abteilungsbericht Tennis für das Jahr 2023

Die Vorbereitungen für die Saison 2023 starteten am 22. April 2023 mit dem ersten Arbeitseinsatz. Am 24. April 2023 konnten die Plätze für den Spielbetrieb freigegeben werden.

Die offizielle Platzeröffnung haben wir am 29. April 2023 im Rahmen eines Doppelturniers gefeiert.

Leider mussten aufgrund eines erneuten Wasserrohrbruchs geplante Turniere und Feste abgesagt werden. Diesmal war die Leitung vom Eingang bis zur Sprenkleranlage betroffen. Durch den Einsatz vieler freiwilliger Helfer und vieler Arbeitsstunden, konnte der Wasserrohrbruch in Eigenregie repariert werden. Mein Dank geht an alle Helfer, insbesondere an Thomas Stenger, der die Leitung der Reparaturmaßnahme übernommen hatte.

Ende Oktober wurde unter reger Beteiligung an Helfern, die Platzanlage winterfest gemacht.

Die Gentlemänner nahmen im Jahr 2023 wieder an der Spielrunde des Verbandes teil. In einer sehr starken 5-Gruppe, konnte ein hervorragender 3 Platz erzielt werden. Einem ungefährdet herausgespielten Sieg, standen 1 unglückliches Unentschieden und zwei sehr unverdiente und schmerzhafte Niederlage gegenüber.

Die Mitgliederentwicklung zeigte in 2023 erfreulicher Weise etwas nach oben. So konnten wir, insbesondere neu nach Ebersteinburg gezogene Erwachsene und Jugendliche, in der Abteilung begrüßen. Aktuell haben wir 118 Mitglieder (Vj. 114), davon sind 105 Aktiv und 13 Passiv gemeldet. 77 Erwachsene, 41 Jugendliche. 48 weibliche und 70 männliche Mitglieder.

Die Abteilungsleitung setzt sich wie folgt zusammen

Abteilungsleiter:

Steffen Wehe

Kassenwart:

Andreas Benz

Schriftführer:

Thomas Bürck

Sportwart:

Thomas Stenger

Jugendwart:

Marcus Thiel

Platzwart:

Martin Marzluf

Mein Dank geht an das ganze Abteilungsteam für die sehr gute Zusammenarbeit im Jahr 2023. Erfreulich ist, dass sich alle aus dem Team bereiterklärt haben, auch die Saison 2024 gemeinsam zu gestalten.

Weiterer Dank geht auch an die Helferinnen und Helfer, die bei den Arbeitseinsätzen immer vor Ort sind und tatkräftig zupacken.

Last but not least, geht mein Dank auch an die Leitung des Hauptvereins für die ebenfalls immer gute und konstruktive Zusammenarbeit.

Vielen Dank für ihre Aufmerksamkeit.

Abteilungsleiter Tennis

Steffen Wehe